



夜間・休日
も安心!



おかあちゃん
おなかいたい...



こどもの
急な病気にこまったら

8 0 0 0

平日 19:00 ~ 翌朝 8:00 土日祝日 24 時間対応



こんな相談があるよ!!

※あくまでも参考例です。状況によって異なります。



発熱

Q こどもが急に熱を出している・・・
今、38度、顔もあかい。
保育園では元気に過ごしていたらしい。
直ぐに救急病院へ行った方が良いですか？

A 機嫌は悪くないでしょうか？
着衣はどうしているのでしょうか？
厚着やくるみ過ぎていないでしょうか？
水分を少しずつ取れ、おしっこも少しずつでていて
あやすと機嫌よくなり、眠れそうなら、
もうしばらく、ご自宅で様子を見ることができそうですよ。

頭部打撲

Q こどもが頭をぶつけた。たんこぶが出来ている。
直ぐに泣いていたが、今は少し落ち着いた。
直ぐに救急受診しますか？

A ぶつけた時、直ぐに泣いていて意識を失わず、
今、落ち着いているなら
これからの24時間、様子を見ましょう。

Point

- ・意識がはっきりしない
- ・けいれんする
- ・くりかえし嘔吐する
- ・機嫌が悪く、ぐずっている
- ・いつもと様子がちがう

このような
症状が出たら
病院受診
しましょう。



詳しくは **ハンドブック**で

チェック!

受診するかどうかわからないときは ▶ #8000へ

